

NOTA DE PRENSA:**EMUSAP S.A. SOSTIENE REUNIÓN CON EL ALCALDE PROVINCIAL DE RODRÍGUEZ DE MENDOZA Y CONCEJO PROVINCIAL.**

Chachapoyas, 05 de noviembre de 2024. En el despacho de la gerencia general de EMUSAP S.A., el gerente general, Ing. César Espinoza Tapia, junto con el gerente de Operaciones, recibieron al alcalde provincial de Rodríguez de Mendoza, miembros del concejo provincial. La finalidad de esta reunión fue conocer el estado actual del proceso de integración del distrito de San Nicolás con la empresa EMUSAP S.A.

Durante el encuentro, se acordó que el gerente general y el equipo técnico realizarán una nueva visita al distrito de San Nicolás para efectuar un diagnóstico exhaustivo sobre la situación de la distribución de agua y evaluar el estado de su planta de tratamiento. Con esta información, EMUSAP S.A. podrá desarrollar un plan de trabajo enfocado en subsanar las necesidades y en ofrecer un servicio de agua potable de calidad a los pobladores del distrito.

Al concluir la reunión, el gerente general de EMUSAP S.A. agradeció al alcalde y los regidores de Rodríguez de Mendoza por su interés y compromiso en beneficio de sus pobladores del distrito de San Nicolás. Este esfuerzo conjunto representa un avance importante hacia la integración efectiva del distrito de San Nicolás a los servicios de saneamiento de la empresa, con miras a mejorar las condiciones de vida de sus habitantes.

OFICINA DE IMAGEN CORPORATIVA.